

Lunes, 14 de mayo de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

25M

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

Los erasmus piden a Europa que las ayudas sean "más equitativas"

Los erasmus piden a Europa que las ayudas sean "más equitativas"

La UE estudia aumentar un 70% los fondos para el programa y que en 2020 haya más de cinco millones de becados

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 12.05.2012 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

0

COMPARTIR

Por una vez políticos y ciudadanos van todos a una. Con motivo del 25 aniversario de programa Erasmus, más de un centenar de estudiantes que han disfrutado de esta beca se reunieron ayer en Granada para firmar una declaración en la que exigían que las ayudas de movilidad atiendan mejor el coste real de la vida en cada país de destino, que sean "más equitativas" para abrir el plan europeo a más alumnos. Y al mismo tiempo, los ministros de Educación de la UE respaldaron desde Bruselas incluir un reparto más "equilibrado" de las becas Erasmus para 2014-2020, tal y como defiende España, que se considera perjudicada por el actual sistema de distribución de las ayudas.

En el marco de este XXV aniversario del Programa Erasmus, la Universidad de Granada acogió ayer los actos oficiales en la sede del Rectorado con la presencia de representantes de la Comunidad Europea, el Ministerio de Educación, la Agencia Nacional Española y la Junta de Andalucía, que han gestionado estas ayudas a más de 2,5 millones de personas en Europa. Coincidiendo con el encuentro, la UGR investió Doctor Honoris Causa al ex presidente del Congreso de los Diputados y uno de los impulsores del programa Erasmus, Manuel Marín, quien afirmó que la gran asignatura pendiente del programa europeo que ahora se revisa en la UE es que "todos los universitarios puedan estudiar, al menos, seis meses fuera de su país".

La subdirectora General de Promoción Exterior Educativa del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, María de los Ángeles Muñoz Fernández de Bastida, informó de las novedades que se han incluido en el nuevo programa, que a partir de 2014 (hasta 2020) se llamará *Erasmus para todos*. Entre ellas, que el presupuesto para la movilidad internacional se aumentará un 70%, hasta alcanzar los 19.000 millones de euros, con el objetivo de lograr los 5 millones de becados (actualmente no llegan a tres millones los que han disfrutado de las ayudas). "La idea es que un 25% de los beneficiados procedan de la Enseñanza Superior, un 17% de la FP, otro 7% de la educación escolar y un 7% de juventud.

Pero el mayor empeño de la Comisión Europea es que, al reagrupar la educación y formación con juventud y deporte, se consiga "simplificar y racionalizar las aportaciones de cada país".

Los estudiantes reunidos en la Universidad de Granada en representación de los alumnos que participan o lo han hecho en los programas Erasmus acordaron ayer proponer a la Comisión Europea mejoras que



Juan Ignacio Soto.



Manuel Marín es investido Doctor Honoris Causa por la Universidad de Granada.



Pie de foto

Juan García Montero hablará con los lectores

El portavoz y concejal de Cultura del Ayuntamiento de Granada hará balance del primer año de gobierno de Torres Hurtado en su tercer mandato.

6 comentarios

universalicen estas becas y faciliten además la inserción laboral de los estudiantes en los países a los que acuden a formarse. Una de las principales demandas de este colectivo de estudiantes pasa por mejorar el sistema de distribución de la ayuda financiera para que las becas se ajusten al coste real de la vida en el país de destino, y facilitar así que los estudiantes con menos recursos puedan optar al programa.

Los estudiantes han demandado además una mejor gestión del reconocimiento de la formación para evitar complicaciones burocráticas en la tramitación de los créditos que han cursado a través del programa. Este colectivo de universitarios ha pedido además herramientas para mejorar las capacidades lingüísticas con un sistema de acreditación que compare el nivel de un idioma extranjero antes y después de disfrutar de la beca Erasmus.

El rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, recordó que cuando arrancó el programa Erasmus en 1987, "se basaba en una confianza mutua entre las universidades, entre los mismos profesores, que eran los que hacían los contactos". Pero también había profesores que no se lo creyeron y contra ellos tuvo que luchar Manuel Marín. Durante su investidura como Doctor Honoris Causa, Marín ofreció un recorrido por la tramitación previa para aprobar el Programa Erasmus y los logros conseguidos durante estos 25 años de existencia.

Otro reconocimiento importante se lo llevaron los 25 erasmus que representaron a los 400.000 españoles que han disfrutado una beca en todo este tiempo. Con sus testimonios y experiencias la Agencia Nacional Española ha elaborado un libro en el que relatan cómo les ha cambiado la vida las estancias universitarias en el extranjero.

"Nací, crecí, estudié Farmacia y me hice erasmus para siempre", relata una de las tres millones de historias que integran el programa en Europa, un proyecto que obtuvo en 2004 el Premio Príncipe de Asturias de la Cooperación Internacional.



Mara Zamora.



Pie de foto

AYER Y HOY__José Luis Delgado

Selección de los mejores artículos del cronista e investigador granadino publicados en Granada Hoy.

El escudo de Granada hizo el ridículo

El pan de Granada

La Tarántula de la Tempranica era de Granada



Blogs



BOSQUE DE COLUMNAS
de Juan Cañavate

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Indemnización DIRECTA

GRANADA
C/ Isaac Albéniz, 17
18012 Granada
Tel. 958 058 037

[GALERÍAS GRÁFICAS](#) | [CANALES](#) | [BLOGS](#) | [PARTICIPACIÓN](#) | [HEMEROTECA](#) | [BOLETÍN](#) | [ESPECIALES](#)

[MAPA WEB](#)

[PORTADA](#) | [GRANADA](#) | [PROVINCIA](#) | [ANDALUCÍA](#) | [DEPORTES](#) | [ACTUALIDAD](#) | [TECNOLOGÍA](#) | [CULTURA](#) | [TV](#) | [25M](#) | [OPINIÓN](#) | [SALUD](#)

© Joly Digital | [Aviso legal](#) | [Quiénes somos](#) | [RSS](#)

[www.diariodecadiz.es](#) | [www.diariodesevilla.es](#) | [www.diariodejerez.es](#) | [www.europasur.es](#) | [www.eldiadedcordoba.es](#) | [www.huelvainformacion.es](#) | [www.granadahoy.com](#)
[www.malagahoy.es](#) | [www.elalmeria.es](#) | [www.anuariojolyandalucia.com](#)

SITIOS RECOMENDADOS

[Empleo](#) | [Hoffman](#) | [jamón bellota](#) | [Oferta Hoteles Granada](#) | [ENTRADAS CONCIERTO](#) | [Album digital](#) | [Cursos oposiciones](#) | [Real Madrid tickets](#) | [Entradas Real Madrid](#) | [Coches de Alquiler](#) | [Ofertas de empleo](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Formación a distancia](#) | [Vuelos Baratos](#) | [HOTELES EN GRANADA](#) | ["DEPOSITOS"](#)